



5 発足 20 周年を記念して植樹！

創立 20 周年を迎えた大崎プロバスケットボールクラブ（肥後一郎会長）は、3 月 15 日（金）、あすばる大崎で記念式典を開催しました。

また、記念行事として、あすばる大崎のグラウンドゴルフ場に記念植樹を行いました。

6 197 名が新 1 年生！小中学校入学式

4 月 8 日（月）に町内小中学校で入学式が行われました。期待と不安で胸を膨らませた新入生（小学校 91 名、中学校 106 名）は在校生に迎えられました。

式終了後は、自分たちの教室に入り、担任の先生の話真剣に聞いていました。

| | | | |
|-------|------|---------|------|
| 大崎小学校 | 41 名 | 野方小学校 | 11 名 |
| 菱田小学校 | 11 名 | | |
| 中沖小学校 | 11 名 | 大崎中学校 | 76 名 |
| 持留小学校 | 2 名 | 菱田中学校 | 12 名 |
| 大丸小学校 | 15 名 | 大崎第一中学校 | 18 名 |

4 大隅半島を PR！スポーツグランプリ

大隅半島の 2 市 3 町を会場に 2 月 27 日（水）から 3 月 15 日（金）までの日程で大隅スポーツグランプリが開催されました。

この大会は、NPO 法人鹿児島 21 世紀スポーツクラブがスポーツを通じて大隅地域を活性化させようと NPO 提案型共生・協働推進モデル事業を活用し大隅地域振興局と共同主催したものです。

大会には、県外大学のスポーツサークル団体（フットサル、バスケット、軟式野球など）が多数参加しました。

本町では、フットサルの大会が行われ、白熱した戦いが繰り広げられました。

同 NPO 法人は、バスを白色に全塗装した、メッセージバスを準備。参加中の学生らは、大隅半島を元気づけようと『輝け大崎』などの応援メッセージを書き込みました。